

Herumgekalbere

Kuhle Osterdeko basteln



Bald ist Ostern. Hast du schon eine hübsche Blumendekoration? Dann bastle noch ein paar Kuh-Ostereier dazu. Wenn du verschiedene Rassen gestaltest, kannst du sogar ein Kuhrassen-Ratespiel veranstalten. Viel Spass!

Was du brauchst:

- Weisse Plastikeier
- Acrylfarben, je nach gewünschter Kuhrasse in Beige, Dunkel- / Hellbraun, Grau, Schwarz oder Weiss und evtl. etwas Rosa für die Schnauze
- Tonkarton in Weiss
- Buntstifte
- Schwarzer Filzstift
- Satinband in Wunschfarbe, z.B. rot, 3 mm breit, je Kuhstecker 15 cm lang
- Evtl. kleine Spielzeug-Glocken oder Glocken aus Tonkarton
- Klebstoff / Heissleim
- Holzspiesse



So wird es gemacht:

Die Plastikeier nach Abbildung mit Acrylfarben bemalen. Nach dem Trocknen die Eier auf Holzspiesse stecken.

Die Hörner, Ohren und Haare aus Tonkarton zuschneiden (siehe Vorlage auf der nächsten Seite) und mit den Acrylfarben passend zum Kuhkopf anmalen. Gesichtslinien mit einem dünnen Filzstift in Schwarz aufzeichnen.

Ohren, Hörner und Haare ankleben. Anschließend Schleife aus Satinband um das Stäbchen binden, Glocken daranhängen oder aufkleben.



In Blumentöpfe gesteckt machen sich die Oster-Kühe sehr gut.

<https://beef.ch/de/blogs/kuhle-osterdeko-basteln>

